LG-Leichtathleten bei der Hessenmeisterschaft

Langener Nachwuchs auf Platz vier

Langen (red) - Direkt nach den Sommerferien standen für die Leichtathleten der LG Langen nächsten Wettkämpfe auf dem Plan. Das Hessen-Finale der Deutschen Jugend-Mannschaftsmeisterschaften (DJMM) in Wehrheim beendete das Jungen-Team der U14 auf dem vierten, U14-Mädchen-Team auf dem sechsten Platz.

Mit jeweils der drittbesten Vorleistung angereist, mussten die U14Das U14-Mädchen- und Jungen-Team vor dem Start.

der



sen-Entscheid jeweils stär- ten mit Mika Bruchhäuser persönliche Bestleistung Bruchhäuser (10,40 Sekeren Teams den Vortritt (1,51 Meter) und Jennifer auf, ebenso wie Felix Lenz kunden) und Henning lassen. Erneut waren die Bokeloh (1,58 Meter) den und Laura Hühn im Ball- Judt (10,68 Sekunden) im

Mannschaften beim Hes- Punktegaranten und hol- loh stellte eine starke neue Ballwurf) LG Tagessieg. Jennifer Boke- wurf, die mit 44,50 Metern 60 Meter-Hürdensprint.

und 42 Metern ihre Hausrekorde verbesserten und damit Zweiter und Dritte der Tageswertung wurden. Zweite wurde die 4-mal-75-Meter-Staffel der MU 14 mit Ian Thissen. Felix Lenz, Mika Bruchhäuser und Henning Judt in 41.85 Sekunden. Weitere persönliche Bestleistungen gab es durch Merle Hackenberg (37 Meter im

und